
m2

Silencio, por favor

La contaminación acústica es uno de los factores medioambientales que más enfermedades provoca, una situación que ha provocado el aumento de las demandas para aislar la vivienda.

Ejeprime
12 jul 2019 - 05:00



La contaminación acústica llega a los hogares. **El ruido es uno de los factores medioambientales que más enfermedades provoca**, detrás de la contaminación atmosférica, y está estrictamente relacionado con las viviendas.

Según la Organización Mundial de la Salud (OMS), la exposición del ruido puede provocar efectos nocivos en la audición. Además, puede provocar estrés y efectos a largo plazo como la angustia psicológica o fisiológica. Por este motivo, las solicitudes para aislar la vivienda han aumentado un 25% en 2019, según datos de habitissimo.

En España, la ciudad más ruidosa es Vigo. Pontevedra se encuentra entre las quince provincias que más han demandado servicios de aislamiento, seguida de Girona, Barcelona, Logroño, Castellón y A Coruña.

1 / 1

<https://www.ejeprime.com/m2/silencio-por-favor>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
